

# 九条北小学校 校長室だより

NO.53 令和2年8月25日



2学期が始まりました。

2学期には、いろいろな行事も予定しています。新型コロナウイルス感染症の状況をみながら判断していくこととなりますが、ご理解・ご協力の程、よろしく願いいたします。



写真は、8月26日(日)の「九条北元気のぼり」での北公園のこいのぼりです。

## ★ 令和3年度 学校選択制に向けて～九条北小学校 学校公開★

令和3年度入学予定者向けの「学校公開・学校説明会」を下記のように予定しています。ぜひお越しください。

**日時 9月 2日(水)14:00～14:45(学校公開)**

**9月26日(土) 9:45～10:30(学校公開)**

**10:45～11:30(学校説明会)**

区役所から届いている「学校案内冊子」をお持ちください。また、新型コロナウイルス感染症予防のため、マスクの着用・アルコール消毒等にご協力ください。(当日、体調不良またはご都合がつかない等の方は、学校までご相談ください。)

## ★ 2学期を迎えて! ～8月25日 元気にスタート!!★

始業式の中では、次のようなお話をしました。

約2週間の夏休みでしたが、元気に過ごしていましたか。また、せっかくの機会、お家の方と過ごす時間を大切にしましょうと伝えていますが、どうでしたか。お手伝いもしましたか。

今日から2学期が始まります。朝、正門のところに立っていると、1学期のあいさつ運動でしていたように、相手の目を見て、ていねいに「おはようございます」と伝えるあいさつを、たくさんの児童がしてくれました。朝から皆さんに元気をもらいました。

これから始まる2学期も、みんなが楽しく過ごせる学級・学校にしていきたいと思います。休み明けですが、早く学校生活のリズムに戻していきたいと思います。また、もし、学級でのお友だちで心配な様子があるときは、担任の先生に教えてください。そして、担任の先生と一緒に、お友だちを支えてください。

さて、2学期には、いろいろな行事を計画しています。運動会や6年生の修学旅行、1年生～5年生の社会見学、全校縦割り活動など、感染症対策をしながら取り組んでいきたいです。

しかし、まだまだ新型コロナウイルス感染症の状況は安心できません。**今、自分たちができる対策をしっかりとって、楽しい学校生活を送れるようにしましょう。**

対策とは、マスクの着用、アルコール消毒、こまめな手洗いなどです。もう一度、1学期の取り組みを思い出して、取り組んでいきたいと思います。そして、みんなで充実した2学期を送りましょう。

